

## **CARNAVAL**

El carnaval de Mazatlán está considerado como uno de los mejores a nivel mundial y es el más antiguo de México (1898). Ya antes de ser conocido por sus playas el puerto de Mazatlán era famoso en todo el país y el extranjero por sus alegres fiestas. La celebración se inicia el jueves anterior al martes de Carnaval con una noche de máscaras en la que se premia al mejor disfraz. El viernes se realizan los vistosos juegos florales, se premia al poeta ganador y se corona a la reina de los juegos, que antes de esta ceremonia, acompañada por música y juegos, recorre la ciudad. El sábado se realiza la "quema del mal humor" en el Paseo Olas Altas, en ese momento se prende fuego a una figura de cartón que representa un personaje muy conocido de la ciudad, al cual se le dedican versos. Más tarde se inicia "el combate naval", en el que los guardacostas anclados en la bahía lanzan al aire fuegos artificiales intercambiándolos con los que responden desde tierra. Este es el día de la coronación de la reina del Carnaval, que se realiza en el marco de un gran espectáculo popular donde se presentan artistas de fama internacional. Para el domingo se organiza el recorrido de 6 kilómetros por la orilla del mar, de los carros alegóricos. El lunes tiene lugar la coronación de la reina infantil, la cual acompañada de sus princesas desfilan el día martes por la tarde junto con otros carros alegóricos y disfraces diversos.

El Carnaval finaliza con bailes masivos y populares celebrados principalmente en el Paseo de Olas Altas, y que son amenizados por varios grupos y bandas de música sinaloense. Paralelamente al Carnaval se realiza una gran feria comercial, agrícola, artesanal, turística y ganadera con un sin fin de atractivos como juegos mecánicos, actividades artístico-culturales, corridas de toros y palenque de gallos.